

Atacama e Israel proyectan desarrollo hídrico conjunto

ENCUENTRO. La visita del embajador de Israel en Chile, Peleg Lewi, tenía por meta generar iniciativas conjuntas en desalinización, innovación tecnológica y desarrollo productivo, para así hacer frente a los desafíos del cambio climático y la escasez hídrica.

Redacción

cronica@diarioatacama.cl

El gobernador regional de Atacama sostuvo un encuentro de trabajo con el embajador de Israel en Chile, Peleg Lewi, instancia que permitió fortalecer los lazos de cooperación internacional y proyectar iniciativas conjuntas en materia de recursos hídricos, innovación tecnológica e inversiones para el desarrollo regional.

La visita del diplomático – la primera que realiza a una región del norte del país – permitió abordar desafíos comunes entre Israel y Atacama, especialmente en torno a la escasez hídrica, el cambio climático y la necesidad de avanzar en soluciones sostenibles para el crecimiento productivo y el bienestar de las comunidades.

El gobernador regional valoró la instancia señalando que “hemos tenido una conversación bastante fructífera, revisando iniciativas en las que estamos trabajando en la Región de Atacama y que se relacionan con la experiencia israelí, especialmente en materia de recursos hídricos. Como región hemos hecho una apuesta decidida por la desalación de agua de mar, con cinco desaladoras en funcionamiento y una planta que abastece a



EL EMBAJADOR DE ISRAEL EN CHILE FUE RECIBIDO POR EL GOBERNADOR REGIONAL DE ATACAMA MIGUEL VARGAS.

la población de Copiapó y Chañaral”.

La autoridad regional destacó además el interés por seguir desarrollando proyectos conjuntos y fortalecer la cooperación internacional. “Queremos seguir impulsando iniciativas en conjunto, considerando la valiosa experiencia israelí en desalinización, reúso de agua y tecnologías innovadoras. Para nosotros es muy importante estrechar vínculos con otros países y abrirnos a relaciones internacionales que aporten al desarrollo de Atacama”, agregó.

Por su parte, el embajador Peleg Lewi agradeció la recep-

ción y valoró el trabajo que se realiza en la región. “Estoy realmente impresionado por el manejo de los recursos hídricos en Atacama. Israel ha aprendido mucho sobre cómo utilizar y reutilizar el agua, y aquí vemos cómo esa tecnología se convierte en realidad. También tenemos mucho que aprender de la experiencia de la región”, afirmó.

El diplomático agregó que existe interés en continuar promoviendo la participación de empresas israelíes en proyectos regionales, aportando inversión, tecnología y generación de empleo.

Durante la jornada tam-

bién se abordó el avance de inversiones de capitales israelíes en la región, entre ellas un proyecto de planta desalinizadora en la costa de Caldera que busca transformarse en una alternativa estratégica para abastecer de agua a distintos sectores productivos, incluyendo la minería y la agricultura.

La reunión se enmarca en la estrategia regional de fortalecer la cooperación internacional y avanzar en soluciones innovadoras que permitan enfrentar los desafíos hídricos y productivos de Atacama, consolidando a la región como un referente en desarrollo sostenible en el norte del país. CG

